

育てよう 鏡野のよい子シリーズ



通勤中の楽しみ

「ありがたいございました。」

信号で止まった車に、深々と頭を下げる子供達。朝、私が楽しみにしている瞬間です。

私は、真庭市から南小学校まで、三十キロ余りの道のりを通っています。

その途中、毎朝楽しみにしていることがあります。それは、通学中の子供達に出会うことです。通勤の時間が長いとそれだけ、いろんな学校の子供達に出会うことができることとなります。初めは、遠いことをマイナスに感じていましたが、楽しみを見つけてからは、さほど感じなくなりました。

私は、職業柄もあってか、つい子供達を目で追ってしまいます。ほぼ毎日同じ時間に出会っている子供達だと、なおさらです。(今日はすごく元気だな。)(ちょっと元気がないな、どうしたのかな。)(今日は上手に並んでいるな。)(班長さん、もうちょっとがんばって並ばせて。)...そんなことを思いながら、ハンドルを握っています。

しばらくすると、南小の学区に入ります。横断歩道にさしかかって止まると、班員が渡り終えるのを待つて、一番後ろの副班長が、止まってくれた車に向かって頭を下げています。対向車の運転手の顔を見ると、にっこり笑顔です。それを見て、私までうれしくなります。

朝の忙しい通勤時間、少しでも先を急ぎたくなる気持ちも、この子供達の姿を見ると、止まってよかったと思えると言ってくださる方もおられます。

南小学区では、自転車と通学している中学生もまた、横断歩道で止まる運転手にお辞儀をして通って行きます。鏡野の子、南小の子供達の素敵な伝統だと感じています。これからも、繋いでいきたい伝統です。明日の朝も、真庭から楽しみに車を走らせます。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会

南小学校 松尾 恵美

のびのびひろば

♪ 新年度スタート ♪

園庭のさくらんぼの花が咲きそい、富にも春がやってきました。今年度は新入児2名を加え、園児9名での生活がスタートしました。大きくなったことが嬉しくて、入園式に張り切って参加することが出来ました。早速散歩に出かけ、『オオイヌノフグリ』や『フキノトウ』『つくし』など、春を見つけたりコケや葉っぱの上を転がったり、体全体で春の自然を感じることが出来ました。天気の良い日には散歩を楽しみ、自然に触れて行きたいと思います。



ミニスイセン
だんごむし、みいつけた!



オオイヌノフグリ
かわにこんなものがあつたよ



にゅえん・しんぎゅうおめでとう!!



富 保育園